

Fecha <b>20.01.2010</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

**Carlos Marín**

### El engendro de César Nava

Al dar "luz verde" a la exploración de alianzas entre su partido y otros, "incluido el PRD", para ganar gubernaturas en al menos tres estados, el dirigente nacional del PAN, César Nava, parece haber perdido la razón.

"El cambio ya es imposter-gable", justificó, pero impuso condicionamientos que hacen imposible lo que acababa de aprobar.

Dijo que Acción Nacional no hará mancuerna con candida-tos o candidatas que simpati-

cen con Andrés Manuel López Obrador.

¿Imaginará a un aspirante perredista ávido de su derecho so apoyo cometiendo la estu-pidez de declararse desafecto a *El Peje*?

Tampoco, dijo antier, el PAN irá con quien enarbole la despenalización del aborto, los matrimonios homosexuales ni la posibilidad de que éstos puedan adoptar niñas y niños.

Con nadie, remató, que no reconozca "expresamente" el compromiso de trabajar con las instituciones y con el presidente Felipe Calderón.

Su aprobación a las alianzas, o es esquizoide o es vacilada; pero los políticos, en pos del poder, suelen volverse coprófagos.

**[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)**

